

Pressemitteilung

Freiburg, 3. Januar 2024

Wechsel bei der Sparkasse in Endingen

Sebastian Pfleger ist neuer Leiter im BeratungsCenter Endingen seit 1. Januar

Mit Beginn des neuen Jahres hat Sebastian Pfleger die Leitung des BeratungsCenter Endingen übernommen. Er tritt damit die Nachfolge von Johannes Tarricone an, der den Standort seit 2022 erfolgreich leitet und nun als Vermögensberater an den Standort in Emmendingen wechselt.

Der 44-jährige Bankbetriebswirt Pfleger hat bereits an seinem bisherigen Standort im BeratungsCenter Littenweiler sowie in Haslach und in Landwasser erfolgreiche Führungsarbeit geleistet, betont Beate Schwarz. Er wird diese nun am neuen Einsatzort in Endingen fortsetzen. „Seine Erfahrung und nachgewiesenen Erfolge machen ihn zu einer ausgezeichneten Wahl für diese verantwortungsvolle Position, während er zugleich für Kontinuität und hervorragende Kundenbetreuung sorgt“, sagt Beate Schwarz, Leiterin des Bereichs Privatkunden bei der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau.

Seine Ausbildung zum Bankkaufmann absolvierte der gebürtige Freiburger Pfleger 1998 bei der Raiffeisenbank Kaiserstuhl ehe er zur Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau wechselte.

Der bisherige Leiter Johannes Tarricone (36 Jahre) wird sich künftig wieder vollumfänglich Kundenberatungsaufgaben widmen. Er wechselt als Vermögensberater ins BeratungsCenter Emmendingen. „Schade, dass er die Leitungsposition abgibt, aber Johannes Tarricone ist ein herausragender Kundenberater und damit eine große Bereicherung für das BC in Emmendingen“, betont Beate Schwarz.

**Sie haben weitere Fragen?
Melden Sie sich einfach bei:**

Patrick Kunkel
Referent für Unternehmenskommunikation
Tel: +49 761 215-1411
patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de

Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau – über uns:

Wir sind keine Bank. Wir sind die Sparkasse. Und deshalb seit fast 200 Jahren fest in der Region verankert. Nahezu 60 Filialen und SB-Standorte unterstreichen unseren Anspruch, immer nah dran zu sein an den Menschen und der Wirtschaft unserer Region. Mit einer Bilanzsumme von 8,2 Mrd. Euro, einem betreuten Kundenvolumen von über 15 Mrd. Euro und knapp 1.000 Mitarbeitenden ist die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau das größte selbstständige Kreditinstitut in Südbaden.

Unser Geschäftsgebiet erstreckt sich von Rheinhausen im Norden bis zum Hexental im Süden und vom Oberprechtal im Osten bis Bötzingen im Westen.